

NOTICIAS

este año ha organizado el Seminario. De nuestra Parroquia han participado 3 chicos. No todos los chicos que realizan el cursillo son admitidos a este centro vocacional; hay razones sociales, de convivencia, personales o familiares que no ven conveniente admitir al chico. En unos casos, por su bien, se les invita a estudiar en otros centros; hay a otros chicos a los que se les pide tener un contacto más estrecho el curso siguiente antes de solicitar de nuevo el ingreso al Seminario.

En este año jubilar dedicado al sacerdocio, es un deber de todos, orar por las vocaciones y promoverla en nuestros ambientes y parroquias.

ÉXITO EN EL ENCUENTRO DIOCESANO DE JUVENTUD

Con el lema *¡Vive en Cristo!* la Delegación Diocesana de Pastoral con Jóvenes celebró el pasado 27 de junio el V Encuentro Diocesano de Jóvenes que viene convocando cada dos años. Este año, Daimiel ha sido la sede de dicho encuentro que acogió, con los brazos abiertos, a los más de 700 jóvenes que



llegaron de distintas parroquias de la diócesis. Un buen grupo de jóvenes de Herencia también asistió a este encuentro festivo de jóvenes católicos.

Éste ha sido un encuentro festivo que demuestra que la juventud cristiana tiene la misma vitalidad y ganas de divertirse que el resto, y que no por ello deja de lado la reflexión espiritual de lo que vive diariamente. El objetivo quedó cumplido: que los jóvenes cristianos gozaran unidos y compartieran un ideal común: ¡Vivir en Cristo!

LOS JOVENES CAMINAN AHORA HACIA TAIZÉ EN FRANCIA

Taizé, en Francia, acoge una comunidad cristiana ecuménica que desde 1940 lleva



congregando jóvenes cristianos de todos los continentes para vivir la oración y el ecumenismo. Este año, como en anteriores, la jóvenes diocesanos de Ciudad Real pudieron compartir su fe en esta escuela de oración.

En Taizé la oración común, el canto, el silencio y la meditación personal pueden ayudar a redescubrir la presencia de Dios en nuestra vida y a reencontrar una paz interior, un «por qué vivir» o un nuevo impulso. Haciendo la experiencia de una vida sencilla compartida con los demás nos recuerda que Cristo nos espera en nuestra existencia cotidiana tal como es.

Un pequeño grupo jóvenes de Ciudad Re-